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宇佐美小 3年 金藤琉空 
 

あぼくはスキー教室に初めていきました。ス

キーはさいしょとてもむずかしくてブレー

キができませんでした。けれどもほかのひと

のやってるところを見るとわかりました。だ

から見ることも大切だなと思いました。 

富戸小 3年 菊間愛心 
 

わたしは、はつスキーでした。きんちょう

して、さいしょは、すべったり、ころんだり、

ほかの人にぶつかったりしました。でも由男

先生が、いっぱいおしえてくれて、楽しかっ

たです。由男先生がおもしろい人でよかった

です。わたしはスキーが大好きになりまし

た。らい年もスキーをたのしみたいです。 

富戸小 3年 池下じゅの 
 

あはじめてのスキーだったので、どきどきし

ていたけど、いっぱい練習をして、とっても

上手になりました。とってもたのしかったの

で。何回もすべりました。ホテルもはじめて

女の子たち 6人とくらしたので、とっても楽

しかったです。スキーがすきになりました。

またいきたいです。 

八幡野小 4年 佐藤千馬 
 

あ土曜日教えてくれたことを自由時間でよく

ころぶコースでやってみました。そうしたら、

転ばなくなりました。ぼくは少しうまくなっ

たと思いました。ぼくは来年も行ってうまく

なりたいです。 
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西小 4年 佐藤泰介 
 

あぼくは、ＹＭＣＡで楽しかったことが 3つありま

す。１つ目はバスの中でなぜかというとビンゴをや

ったことです。ぼくは最後の方にビンゴしました。

そのまえはずっとリーチでした。２つ目はスキーで

す。ぼくはいろいろなコースにいってたのしかった

です。とくに上きゅうコースです。３つ目は、ばん

ごはんのバイキングです。ぼくはいろいろなごはん

をいっぱい食べておいしかったです。とくにおいな

りさんがおいしかったです。またＹＭＣＡのスキー

に来たいです。 

八幡野小 4年 小谷真奈花 
 

あわたしは今回スキーは初めてでし

た。なのでスキーシューズにもなれて

ないし、たくさん転んでしまったりし

て最初はとても大変でした。ですが、

コーチや友達がたすけてくれて、最後

には楽しくすべれました。友達もとも

だちの方から声をかけてくれたり、お

なじ部屋になったりして楽しくスキ

ーができました。 

南中 1年 古澤唯菜 
 

あ私は今年で 5回目のスキーでした。3年生から毎年

来ていて、たくさんのＹＭＣＡの方にお世話になりま

した。1回目はインストラクターの指示のもと上級者

コースに行ったりしました。2回目は雨の中とてもス

ピードを出して滑ったりしてとても楽しかったです。

来年は中 2で来れるかわからないけど、来たいと思い

ます。 

南小 4年 村山けいと 
 

あぼくは、スキー教室に行って、い

んしょうに残ったことが 2つあり

ます。1つは教室でぼくはＹＭＣＡ

のスキー教室に初めてきました。一

日目はいい天気でたくさんすべる

ことができました。でも二日目は雨

でした。二つ目はバスです。バスで

ビンゴ大会をやったことがいんし

ょうに残りました。スキー教室でな

らったことを家族でいくスキーな

どでいかしたいです。 
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西小 5年 石井雄大 
 

あぼくはこの 2日間でスキー教室に行

きました。自分は昨年も行ったので、

だいたいすべることができました。前

はあまりできなかったカーブを練習し

て、できるようになったので、来年も

いけたら一番上からすべることができ

るようにがんばりたいとおもいます。 

南中 1年 清水真帆 
 

あ私は今回のスキーは 2年ぶりに参加しました。1

回目はインストラクターの人に教えてもらい、感覚

を思い出しながら滑りました。夜は友達とお話をし

たり、別の友達の部屋に行きました。2日目は雨だ

ったので少ししか滑れませんでした。みんなぬれて

しまって大変でしたが、この 2日間を充実して過ご

すことができてよかったです。 

北中 1年 青木恵太 
 

あぼくは、はじめてスキーをした。最初は足がつ

ったり、とまれなかったが、次の日は友達が、う

まくできくるように応援してくれたから、坂をす

べることができた。このスキー教室はぼくにとっ

て、うまくなるためにやるのではなく、友達と支

え合い高める場だと感じた。だから、ぜひみんな

にもやってほしい。 
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6 

 

YMCA青少年スキ－教室が今年も開催されました。伊東ワイズメンズクラブでは昨年 11月より準備を始め

ました。例年の募集要項とは違うかたちでの募集となり、今年度は定員をわり 69名の応募。前日までに新型

コロナウィルスへの懸念・インフルエンザ等で6名のキャンセルがありました。バス 2台・同行車両とでAM6：

00に伊東を出発。車中ではビンゴゲームや DVDを見ながら 11時に宿泊先の羽村市自然休暇村に到着。体

育館にてオリエンテーション後昼食をとり、再びバスに乗りサンメドウズ清里スキー場へ。インストラクター

による 2時間のスクールで初心者の子供達もなんとか滑れるようになりました。2日目、天候は霧雨 協議し

決行へ… 途中早めの切り上げをと声掛けもしましたが「まだ大丈夫！・もっと滑りたい！」とスキーを楽しみ

ました。例年の事ではありますが同行メンバーも子供達と一緒になって滑りますので、スキー教室終了後は疲

労困ぱい。でも子供達の笑顔を見れば「また来年もガンバロー！」と思ってしまうのです。今年度のスキー教

室も無事に終了する事が出来ました。 


